

IRÁN

La Persia clásica

VIAJE A MEDIDA – 13 o 15 DÍAS

●● ¿Por qué proponemos Irán?

Los iraníes son los herederos del legado histórico y cultural del Imperio persa, uno de los más grandes e importantes del mundo antiguo. Aunque Irán se presenta como un estado-nación, desde el punto de vista étnico y religioso puede ser considerado un Estado multinacional en el que conviven alrededor de ocho etnias diferentes. La mayor parte de estos grupos se sitúan en zonas fronterizas. Con la revolución islámica de 1979, el país se convirtió en una república islámica y el control de la vida política y religiosa pasó a manos de los miembros del clero. Visitar Irán es descubrir joyas de la arquitectura islámica, restos de antiguas civilizaciones, así como una comunidad acogedora y hospitalaria.

🌐 [Mapa de la ruta](#)

DÍA	ITINERARIO	COMIDAS	ALOJAMIENTO
1	Madrid o Barcelona → Shiraz		Hotel
2	Shiraz	D,A	Hotel
3	Shiraz 🚗 Persépolis 🚗 Pasargade 🚗 Shiraz	D,A	Hotel
4	Shiraz 🚗 Kerman	D,A	Hotel
5	Kermán 🚗 Rayen 🚗 Mahan 🚗 Kermán	D,A	Hotel
6	Kermán 🚗 Yazd	D,A	Hotel
7	Yazd	D,A	Hotel
8	Yazd 🚗 Nain 🚗 Isfahán	D,A	Hotel
9	Isfahán	D,A	Hotel
10	Isfahán	D,A	Hotel
11	Isfahán 🚗 Kashan 🚗 Qom 🚗 Teherán	D,A	Hotel
12	Teherán	D	Hotel
13	Teherán → Madrid o Barcelona		

EXTENSIÓN A MASHAD

13	Teherán → Mashad	D,A	Hotel
14	Mashad 🚗 Neishabur 🚗 Mashad	D,A	Hotel
15	Mashad → Madrid o Barcelona		

D: Desayuno A: Almuerzo C: Cena

Día 1 | BARCELONA o MADRID → SHIRAZ

Salida en vuelo regular hacia Shiraz. Llegada, trámites de visado y traslado al hotel. Alojamiento en el [Parsian Hotel](#) (opción 3 estrellas) o [Ariobarzan Hotel](#) (opción 4 estrellas) o similares.

Nota: Recomendamos llevar a mano la copia del seguro que incluimos en el viaje, ya que lo pueden solicitar a la llegada.

Día 2 | SHIRAZ

Desayuno y visita de la ciudad. Shiraz ha sido históricamente, una ciudad ilustrada y sofisticada que destacó como centro de la cultura persa y fue la capital del país durante la dinastía Zand. Conocida como la ciudad de los poetas, la literatura, el vino y las flores, es también considerada la ciudad de los jardines, como el visitado Jardín de Eram.

En el bazar destaca la artesanía del mosaico, la plata y los kilims típicos de las tribus locales.

La visita incluye el Jardín del Naranja o Narenjestan construido en el siglo XIX como lugar de recepción para los visitantes y posteriormente, como residencia de los gobernadores. La Mezquita de Nasir-ol-Molk, además de la Mezquita Vakil, el bazar y los baños, la ciudadela Karimkhan y el Mausoleo del Shah Cheragh por el exterior. Alojamiento.

Día 3 | SHIRAZ 🚗 PERSEPOLIS 🚗 PASARGADE 🚗 SHIRAZ

Desayuno. Mañana dedicada a visitar los monumentos históricos no islámicos más imponentes de todo el país. Persépolis o “ciudad persa” conocida en persa como Takht-e Jamshid fue la capital ceremonial del Imperio Aqueménide (550-330 a.C) i declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Su recinto arqueológico de grandes dimensiones conserva parte del conjunto de templos y palacios en excelente estado: la gran escalera procesional, el palacio de Jerjes, el palacio de Dario, el palacio de las 100 columnas, propileos de entrada, tumbas reales, el museo, etc.

A 10 minutos de Persépolis, en Naqhs-e Rostam se conservan perfectamente talladas en la roca las tumbas de reyes persas, tanto aqueménides como sasánidas (Dario I, Jerjes I, Artajerjes I, etc.). A continuación, visita de Naqsh-e Rostam y seguiremos ruta hasta la tumba de Ciro El Grande en la localidad de Pasargade, que también es Patrimonio de la Humanidad de la Unesco. Tras la visita de Pasargade, regreso a Shiraz para visitar la puerta Qoran y la tumba de Hafez. Alojamiento.

Día 4 | SHIRAZ 🚗 KERMAN

Desayuno y salida por carretera hacia Kerman. La jornada de carretera es bastante larga. En ruta, parada para visitar el Palacio Sarvestan y la Mezquita Neyriz. Llegada a Kerman y traslado al hotel. Alojamiento en el [Akhavan Hotel](#) (opción 3 estrellas) o [Tourist Inn Hotel](#) (opción 4 estrellas) o similares.

Día 5 | KERMAN 🚗 MAHAN 🚗 RAYEN 🚗 KERMAN

Desayuno. Salimos en dirección a Mahan que es conocida por albergar la tumba de Shah Ne'emat Ollah-e-Vali, uno de los grandes maestros sufíes. El Jardín de Shazdeh (Jardín del príncipe) es un histórico jardín persa, situado a 6 km de Mahan, que representa la máxima expresión de los jardines construidos en medio del desierto. Con sus 5.5 hectáreas y su forma rectangular se encuentra rodeado por una muralla que alberga entradas, construcciones residenciales y un conjunto de fuentes que aprovechan el desnivel del terreno. Posteriormente haremos la visita la fortaleza o castillo de Rayen, construida en adobe y declarada Patrimonio de la Humanidad. Tiene muchos paralelismos con la ciudadela de Bam (destruida por un terremoto) a la que replica en menor escala y con la que antaño, rivalizo en belleza. Construida durante la época sasánida (224-661), fue abandonada durante el s.XIX. Regreso a Kerman y alojamiento.

Día 6 | KERMAN 🚗 YAZD

Desayuno y mañana dedicada a visitar Kerman, capital de esta región desértica, famosa por su larga historia y por su rica herencia cultural. La vista incluye el conjunto arquitectónico de Ganjali-Khan, que data de 1631 y fue construido por orden del gobernador Ganj Ali Khan, el Bazar Wakil que tiene una extensión de un kilómetro y que es uno de los mejores bazares de esta parte del país, la Mezquita del Viernes y la cúpula de la Mezquita Jebaliyed (desde el exterior). Por la tarde, salida hacia Yazd. A unos 60 km de la ciudad de Yazd, llegaremos al caravanserai Zeinoddin, de la época safávida y situado en el límite del desierto en plena ruta de la seda, que ha sido reconstruido hasta el último detalle. Alojamiento en el [Parsian Hotel](#) (opción 3 estrellas) o [Hotel Safaiyeh](#) (opción 4 estrellas) o similares.

Día 7 | YAZD

Desayuno y salida hacia Yazd, visitando la Mezquita Fahraj, una de las primeras mezquitas construidas en Irán. Llegada a Yazd que puede ser considerada la ciudad de adobe más antigua del mundo aún habitada. Rodeada por la cima del Monte Shirkooh (4.000m) y los dos majestuosos desiertos de Irán, Dasht-e-Kavir and Kavir-e-Loot, esta ciudad tiene el inconfundible carácter de las ciudades que se encuentran junto al desierto, mercados genuinos, gente de origen rural y tribal, el calor seco del desierto que se deja intuir y por supuesto su arquitectura primitiva en adobe. Se trata de una ciudad con infinitas callejuelas para perderse, llena de monumentos, a cuál más valioso, desde la Mezquita del Viernes, al mausoleo del sufí Rokned din, múltiples mezquitas, khanes y palacios decorados con las torres de viento o el conjunto de la plaza del Amir Chakhmaq. En Yazd es donde se hace más patente la religión que un día fue imperial y hoy aún siguen algunas comunidades, el zoroastrismo. En la visita de la ciudad, destaca la Mezquita Jame que domina la ciudad antigua y que está flanqueada por dos minaretes adornados por inscripciones del siglo XV, las torres del viento, la cisterna y el Jardín Dolat Abad. Al atardecer, se podrá admirar la fachada de Tekiyeh en el Complejo de Amir Chakhmaq. En la ciudad vive la comunidad más numerosa de zoroastras y es el mejor lugar para visitar la Casa del Fuego Eterno (Atechkadeh) y las Torres del Silencio (lugar donde se realizan los funerales), a pesar de que el templo es moderno, la llama sagrada arde desde el año 470 AD de forma continua. Finalizadas las visitas, traslado al hotel. Alojamiento.

Día 8 | YAZD 🚗 NAIN 🚗 ISFAHÁN

Desayuno y salida hacia Isfahán. A medio camino entre Yazd e Isfahán, en los límites del desierto de Dasht-e Kevir se encuentra a 1.400m de altitud la población de Nain, donde aprovecharemos para hacer una parada. Todavía quedan restos de la fortaleza de construcción árabe denominada Narin Ghaleh. Otros puntos de interés son su gran mezquita del S.X, la presencia de unas 80 cisternas antiguas y la producción de tapices.

Finalizadas las visitas, continuación hasta Isfahán. Llegada y visita panorámica incluyendo los puentes de la ciudad y la plaza principal por la noche. Finalizadas las visitas, traslado al hotel. Alojamiento en el [Suite Hotel](#) (opción 3 estrellas) o [Hotel Aligapu](#) (opción 4 estrellas) o similares.

Día 9 | ISFAHÁN

Desayuno y mañana de visitas. Isfahán es la ciudad legendaria que nunca defrauda a sus visitantes. Es la perla de la arqueología islámica tradicional y una de las ciudades más bellas del mundo islámico. Según la tradición, debido a sus infinitas riquezas y a sus dimensiones fue llamada la "Mitad del Mundo". Se caracteriza por las baldosas de exquisito mosaico azul de los edificios religiosos, por su bazar y por sus preciosos puentes. La historia de la ciudad se remonta 2.700 años y fue la capital de Irán en varios periodos preislámicos, pero su época dorada fue en el siglo XVII. Realmente la ciudad es un museo al aire libre. La visita incluye la famosa plaza del Imam (Naqsh-e-Jahan), la segunda mayor plaza del mundo después de Tiananmen en Pekín y patrimonio de la Unesco. Visitamos las maravillas de esta plaza: la mezquita del Sheikh Lotfollah, la mezquita del Imam y el Palacio de Aliqapu, así como los más famosos bazares de Irán donde se exhiben los más variados productos de la región. Tarde libre para recorrer el bazar. Alojamiento.

Día 10 | ISFAHÁN

Desayuno y medio día de visitas. La mezquita Jame de Isfahán es una muestra donde se puede ver la evolución del arte y la arquitectura islámicos desde los principios del islam hasta nuestros días. Visitamos la catedral de Vank, una de las iglesias armenias más interesantes de Oriente Próximo. Visita del Palacio Chehel Sotu, patrimonio de la Unesco y de Monar Jombar con sus famosos minaretes oscilantes. Tarde libre para continuar paseando por la ciudad. Alojamiento.

Día 11 | ISFAHÁN 🚗 KASHAN 🚗 TEHERÁN

Desayuno. Salimos de Isfahán en dirección a Teherán. Parada en ruta para visitar Kashan, una original población donde visitaremos alguno de sus emblemáticos monumentos como las casas-palacio Tabatabaiha y Borojerdihya y el Jardín de Fin que es patrimonio de la Unesco. Continuación a Qom donde haremos una breve parada para observar desde fuera su templo sagrado. Llegada a Teherán a última hora de la tarde y traslado al hotel. Alojamiento en el [Hotel Alborz](#) (opción 3 estrellas) o [hotel Enghelab](#) (opción 4 estrellas) o similares.

Día 12 | TEHERÁN

Desayuno y día completo de visitas. Teherán es una ciudad en continuo crecimiento y donde en los últimos dos siglos, han tenido lugar los más importantes acontecimientos del país. Alberga numerosos museos con importantes colecciones de la cultura persa. La jornada se inicia con el Museo Nacional de Irán que incluye secciones prehistóricas, históricas e islámicas. Se podrán contemplar colecciones de cerámica, alfarería y esculturas que datan del año 5.000 antes de Cristo. A continuación, visita del Museo Abgineh (cerámica y vidrio), el Palacio Sad Abad (dos edificios), el bazar local y los santuarios de Imamzadesh Saleh y Tajrish. Alojamiento en el hotel.

Nota: Las visitas dependerán del día de la semana. Estos museos pueden sustituirse por otros, si ese día se encuentran cerrados.

Día 13 | TEHERÁN ➔ MADRID o BARCELONA

De madrugada, traslado al aeropuerto y vuelo de regreso a Madrid o Barcelona. Llegada y fin de los servicios.

EXTENSIÓN A MASHAD**Día 13 | TEHERÁN ➔ MASHAD**

Desayuno y traslado al aeropuerto para volar a Mashad. Llegada y traslado al hotel. Mashad es una ciudad santa tan importante para los musulmanes chiitas cómo es La Meca para los musulmanes sunitas. Por ello recibe gran cantidad de peregrinos a lo largo de todo el año y su historia está íntimamente ligada al santuario principal: El Mausoleo del Imán Reza. Visita del su bazar (Bazar-e Reza) y el mausoleo, gran complejo abierto las 24 horas del día con sus cúpulas doradas y azul turquesa que coronan la tumba. La visita será desde fuera a la hora de la plegaria de la noche. Alojamiento en el [Hotel Sarina](#) (opción 3 estrellas) o [Hotel Atlas](#) (opción 4 estrellas) o similares.

Día 14 | MASHAD 🚗 NEISHABUR 🚗 MASHAD

Desayuno y excursión a Neishabur. Esta ciudad, situada a unos 115 km de Mashad, que fue destruida por Alejandro Magno y que resurgió en tiempos del rey Sepur, fue posteriormente islamizada con la llegada de los árabes y se convirtió en un importante núcleo de divulgación científica. No obstante, la ciudad es más conocida por ser el lugar de nacimiento y donde están enterrados los grandes místicos y escritores iraníes Omar Khayyam y Farid od-Din Attar. Visita de los monumentos principales de la población: la tumba de Omar Khayyam y la Masjed-e Jame o Mezquita del Viernes. Regreso a Mashad. Alojamiento.

Día 15 | MASHAD ➔ MADRID o BARCELONA

De madrugada, traslado al aeropuerto y vuelo de regreso a Madrid o Barcelona. Llegada y fin de los servicios.

●● PRECIO POR PERSONA 2024

SERVICIOS DE TIERRA

Opción 3 estrellas

Mínimo 2 personas: 2.605€

Mínimo 3-4 personas: 2.200€

Extensión a Mashad

Mínimo 2 personas: 660€

Mínimo 3-4 personas: 550€

Opción 4 estrellas

Mínimo 2 personas: 2.920€

Mínimo 3-4 personas: 2.440€

Extensión a Mashad

Mínimo 2 personas: 685€

Mínimo 3-4 personas: 580€

Revisión de precios: Una vez definidos por el viajero todos aquellos servicios que conformarán su viaje a medida, el precio de este sólo podrá modificarse por variaciones del precio del transporte derivado del coste del combustible, de las tasas y los impuestos incluidos en el contrato, incluidas las tasas, impuestos y recargos turísticos, de aterrizaje y de embarque o desembarque en puertos y aeropuertos, así como por la variación en el tipo de cambio aplicado. En ningún caso, se revisará al alza durante los 20 días anteriores a la fecha de salida del viaje.

●● SERVICIOS INCLUIDOS / NO INCLUIDOS

INCLUYE

- 12 noches de alojamiento en hoteles 3 o 4 estrellas, con desayuno.
- Comidas en restaurantes locales.
- Todos los traslados y transportes en vehículo privado con chofer.
- Guía de habla castellana.
- Entradas a las visitas.
- Visado.
- Seguro de asistencia en viaje y cancelación hasta 1.500€ (gratuito)

Extensión a Mashad

- Vuelo interno Teherán - Mashad.
- 2 noches de alojamiento en hoteles 3 o 4 estrellas, con desayuno.
- Todos los traslados y transportes en vehículo privado con chofer.
- Guía de habla castellana.
- Entradas a las visitas.

NO INCLUYE

- **Vuelos y tasas:** (Tarifa en base a la compañía TURKISH en clase T). Salidas Barcelona o Madrid: 875€ (tasas incluidas calculadas en marzo/24). Suplemento regreso desde Mashad: 70€ (tasas incluidas calculadas en marzo/24). La opción de otra compañía o tipo de tarifa comporta una variación del precio.
- Comidas no especificadas, bebidas, propinas y gastos personales.
- Cualquier otro servicio no especificado en el apartado anterior.

●● PÓLIZAS OPCIONALES DE GASTOS DE ANULACIÓN, MUERTE O INVALIDEZ Y AMPLIACIÓN DE COBERTURAS

Debido a que tanto las compañías aéreas como los prestatarios de los servicios tienen condiciones de anulación muy estrictas, Altair Viajes pone a vuestra disposición seguros especiales de gastos de anulación para que podáis cubrir las cantidades que consideréis según vuestros intereses. Quedan excluidas las actividades físico-deportivas en el medio natural y deportes de aventura. [Consultar suplementos y el detalle de las coberturas en cada caso.](#)

●● CANCELACIONES

El viajero puede renunciar al contrato en cualquier momento antes del inicio del viaje, teniendo que abonar una penalización que equivaldrá al precio del viaje combinado menos el ahorro de costes y los ingresos de la utilización alternativa de los servicios de viaje.

●● PERSONAS MOVILIDAD REDUCIDA (PMR)

Persona cuya movilidad para participar en el viaje se encuentra reducida por motivos de discapacidad física, sensorial o locomotriz, permanente o temporal; discapacidad o deficiencia intelectual, o cualquier otra causa de discapacidad, o por la edad, y cuya situación requiera una atención adecuada y la adaptación a sus necesidades particulares del servicio puesto a disposición del resto de participantes. Si alguno de los interesados en hacer un viaje a medida es PMR deberá informarnos para poder consultar si el viaje a medida puede ser o no diseñado para cubrir sus necesidades.

●● RESERVAS Y FORMAS DE PAGO

Para formalizar la reserva se abonará un depósito mínimo del 40% del precio total del viaje. Este porcentaje podrá variar en función de las condiciones de los distintos proveedores. El resto se liquidará como muy tarde 10 días antes de la fecha de salida. Se aceptan como métodos de pago: transferencia bancaria, cheque nominativo o tarjeta (exceptuando Amex y Dinners). Para pagos en efectivo consultar condiciones legales.

●● INFORMACIÓN PRÁCTICA

VISADOS

Para realizar los trámites de autorización del visado en Irán necesitamos la copia del pasaporte original y una foto medida carné en color escaneadas en el momento de realizar la petición. Es necesario como mínimo 15 días para la tramitación. El pasaporte debe tener una validez superior a los 6 meses. Se necesitan 2 fotos iguales de tamaño carné. El pasaporte no debe llevar ningún sello de entrada a Israel.



Recomendamos consultar la web del [Servicio de Atención al Viajero Internacional](#).
Con la colaboración del Servicio de [Salud Internacional del hospital Clínic de Barcelona](#).

CARACTERÍSTICAS DEL VIAJE

La presente propuesta no constituye una oferta de viaje, sino un punto de partida para el diseño de su viaje a medida. Esta propuesta ha sido elaborada en marzo 2024 en base a la ruta, disponibilidad de los servicios, costes y tasas vigentes en esa fecha.

Viaje privado para un mínimo de 2 personas. En Irán hay muy pocos guías de habla castellana y normalmente prefieren trabajar con grupos numerosos ya que los viajes son más cortos y están mejor pagados que los viajes para individuales. En el caso que hubiera disponibilidad de guía de habla castellana, lo ofreceríamos, pero normalmente serán de habla inglesa. Hay personas que, chapurreando castellano, se ofrecen como guías, pero en nuestro caso, no los ofrecemos ya que carecen de profesionalidad. Irán como país muy religioso que goza de numerosas fiestas. En el caso de coincidir con alguna de ellas, algunas visitas pueden modificarse. Revisaremos el itinerario y en el caso de coincidir con alguna, podemos adaptarlo. Recomendamos llevar a mano la copia del seguro que incluimos en el viaje, ya que lo pueden solicitar a la llegada.

Peculiaridades de la vestimenta iraní y sus normas: Todas las mujeres, incluidas las extranjeras, desde los 8 años, están obligadas a observar el código indumentario iraní en todos los lugares públicos. Se puede resumir en 3 condiciones básicas: pañuelo en la cabeza, manga por debajo del codo y no marcar curvas. Deberá utilizarse un pañuelo para cubrir el pelo, así como un guardapolvo, gabardina o abrigo que llegue como mínimo hasta las rodillas (en caso de utilización de pantalones), o hasta los tobillos (en caso de utilizar falda). El color de las prendas no tiene por qué ser negro; cada vez existe más libertad en cuanto al colorido de la vestimenta. El pantalón para las mujeres es muy recomendable. En su defecto, la falda debe llegar hasta el tobillo. Los hombres también tienen que respetar el código indumentario, que no permite la entrada en manga corta en organismos oficiales, mezquitas etc. Los pantalones cortos no se permiten en ningún ámbito.

DIVISAS

La moneda nacional es el Rial iraní (IRR), consultar el cambio en: [XE converter](#).

CLIMA

El clima es continental. En verano la temperatura en el centro del país oscila entre 30-40°, y es un clima muy seco, mientras que en la zona bañada por el Mar Caspio hay más humedad y es más fresco. En invierno hace mucho frío, especialmente en el norte del país. La mejor época para viajar es primavera y otoño.

SEGURIDAD

Sobre cuestiones de seguridad, recomendamos consultar la página web del [Ministerio de Asuntos Exteriores](#).

●● PARA SABER MÁS DE IRÁN

Utiliza el amplio fondo bibliográfico de la Librería Altair. Hemos recopilado un conjunto de guías, mapas y libros sobre [Irán](#) que puedes consultar con la finalidad de sumergirte en el territorio a través de la literatura.

●● **CONDICIONES GENERALES** Las condiciones generales se encuentran en nuestra [web](#).